
SUTE DIAS
□  PIDEN UN CARRIL BICI 

EN EL PARQUE DE 
PALOMAREJOS

Esta semana los responsables de 
la Asociación de Vecinos de 
Palomarejos visitaron con el 
Delegado de Agricultura la obras 
del Parque de las Tres Culturas, 
para conocer todas las reformas 
que se van ejecutando sobre el 
proyecto inicial. Los vecinos 
expusieron al delegado la 
petición que ya plantearon en su 
día al Ayuntamiento, de realizar 
en el parque un circuito para 
pasear con bicicleta.

B E L  AYUNTAMIENTO DE 
ARGES ASUMIRIA UNA 
ESCUELA DE FUTBOL

El concejal de Deportes de 
Argés, Pedro Antonio Lillo,
asegura que los equipos de fútbol 
de alevines e de infantiles de la 
localidad, que tantos éxitos están 
cosechando, no tienen que tener 
ningún temor por su continuidad 
"pues el Ayuntamiento puede 
asumir para el año que viene, la 
creación de una Escuela 
Municipal de Fútbol. Por 
supuesto no queremos que los 
chavales se pierdan", apunta el 
concejal quien añade que "ya dije 
a los entrenadores de los dos 
equipos que si ahora les hacía 
falta ropa o chandals, estamos 
dispuestos a correr con los 
gastos pero que sería 
conveniente su integración en el 
Club Deportivo Argés".

! l  EXPROPIACIONES 
PARA DEJAR LIBRE 
TODA LA MURALLA

La Junta de Comunidades ya 
ha iniciado los trámites para 
proceder a la expropiación 
forzosa de los inmuebles que 
quedan adosados a la muralla 
del casco histórico, frente al 
Paseo de Recadero, 
concretamente en los números 
12 y 14, después de que fueran 
declarados de interés social. La 
intención es demoler estas 
edificaciones y dejar libre toda 
la muralla, de igual forma que 
se ha hecho ya en la calle de la 
Carrera, para realizar su 
restauración.

SI LA BIBLIOTECA DE 
BUENAVISTA NACE 
PEQUEÑA

Esta semana comenzó a 
funcionar la Biblioteca 
Municipal del barrio de 
Buenavista, ubicada en el nuevo 
Centro Cívico Cultural. Con un 
horario de atención al público de 
15,30 a 20,30 horas, la biblioteca 
cuenta en un principio con 2.500 
volúmenes. Pero el presidente de 
la Asociación de Vecinos de 
Palomarejos, Guillermo 
Escolante, critica que "no se ha 
tenido en cuenta la numerosa 
población estudiantil que hay en 
la zona y la biblioteca, asi como 
todo el centro, nacen pequeños".
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■  UN GUARDA AL 
SERVICIO DEL 
PARTIDO

La Asociación de Amigos del 
Parque Escolar envió al 
Ayuntamiento, hace ya un mes, 
dos folios donde se recogían todas 
sus quejas sobre la labor del 
guarda del parque. "Pedíamos 
explicaciones de por qué este 
señor no está nunca aquí ni 
cumple su horario, mientras se 
dedica a hacer de chofer de 
cualquier cargo y a trabajar para 
el partido socialista", dicen los 
responsables de la Asociación, la 
cual el pasado sábado, celebró el 
Día del Arbol con la plantación de 
casi 300 especies vegetales.

B  EL CORRAL DE 
DON DIEGO SERA 
REHABILITADO

El arquitecto Mario Muelas, 
elabora el proyecto de 
rehabilitación del Corral de 
Don Diego. En él se contempla 
la recuperación de un gran eje 
peatonal que iría desde la plaza 
de la Magdalena hasta la cuesta 
de la Mona. En una primera 
fase, se pavimentará y ordenará 
el Corral, sponsorizado por la 
empresa Cubiertas y Mzov con 
25 millones de pesetas.
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